

LARGENTIÈRE

MÉTIERS D'ART - Jusqu'au dimanche 27 avril au cœur de la Communauté de communes du Val de Ligne

En avant, Ligne d'Arts 2014 !

Le top départ de Ligne d'Arts 2014 a été donné vendredi soir au Tribunal et à la salle des Fêtes de Largentière. Tout a commencé dans le salon des métiers d'art qui se tient au tribunal de Largentière durant tout le week-end de Pâques. À partir de 18 h 30, élus, représentants des entreprises et des artistes étaient rassemblés dans le salon

Ligne d'Arts 2014 ouvre ses portes : un des temps forts est l'exposition des métiers d'art au tribunal de Largentière. Mais, peut-on encore parler de tribunal ? Il est maintenant devenu le Tribun'Art. Pendant tout le week-end de Pâques, 22 créateurs (céramistes, sculpteur, peintres, vannier, ébéniste, créateurs de bijoux, de luminaires, d'objets en cuir) se sont mis en scène dans ce lieu historique qui semble avoir été créé pour accueillir des manifestations culturelles de ce type.

des métiers d'art. Robert Vielfaure, nouveau président de la communauté de communes du Val de Ligne, Jean Monnier et Michel Ledauphin vice-président, ainsi que Laurent Ughetto, représentant Sabine Buis et le président du Conseil général ont conjointement inauguré Ligne d'Arts 2014. Ils ont salué la qualité de l'exposition des métiers d'arts qu'ils ont découvert lors de la cérémonie.

Ligne d'Arts est à l'initiative de Jean Monnier et de l'office intercommunal de tourisme, pour la première fois une grande manifestation réunie l'ensemble des communes du Val de Ligne et mobilise tous ses artistes soit 170 personnes qui pendant dix jours animent le territoire. Lors des allocutions, l'accent a été particulièrement mis sur le dynamisme de la culture en Val de Ligne et l'importance pour la communauté de commune de développer ce type de manifesta-



À la découverte des expositions.

tions qui rendent le territoire attractif en mettant en valeur ses atouts. La soirée s'est poursuivie avec le ciné concert Nofé-ratu de la compagnie « Des Bulles et des Grains » qui a accueilli 140 spectateurs et par l'ouverture nocturne du salon des métiers d'arts qui a, elle aus-

si, rencontré un franc succès.

Ligne d'Arts 2014 est bel et bien parti, il reste encore jusqu'au dimanche 27 avril pour découvrir tous les spectacles, toutes les expositions, les concerts et les artistes merveilleux du Val de Ligne.